

FDP Butzbach

FDP BUTZBACH WÜRDIGT ENGAGEMENT DER TAFEL UND BEKRÄFTIGT UNTERSTÜTZUNG FÜR SOZIALE VEREINE

25.01.2026

Butzbach. Vertreter der FDP Butzbach haben die Tafel in Butzbach besucht und sich vor Ort ein umfassendes Bild von der wichtigen Arbeit des Vereins gemacht. Der Besuch stand im Zeichen großer Anerkennung für das außergewöhnliche ehrenamtliche Engagement und eines klaren Bekenntnisses der FDP, die Tafel und ähnliche soziale Initiativen auch künftig tatkräftig zu unterstützen.

Für Leo Jung, jüngster Spitzenkandidat der FDP für die Butzbacher Kommunalwahl, war der Termin von besonderer Bedeutung: „Ich habe die Arbeit der Tafel schon seit längerer Zeit aufmerksam verfolgt und bin sehr froh, die Beziehung nun auch politisch weiter zu stärken. Für mich und die FDP Butzbach ist es entscheidend, dass unsere Stadt ein stabiles Fundament für Menschen in schwierigen Lebenslagen hat und dass wir die positive Entwicklung der Tafel aktiv begleiten und unterstützen.“

Die Tafel Butzbach wird vollständig ehrenamtlich getragen. Rund 75 Helferinnen und Helfer, überwiegend im Rentenalter, engagieren sich regelmäßig, aber auch Menschen mit ganz unterschiedlichen Lebenswegen bringen sich ein. Dieser starke Zusammenhalt prägt die Arbeit des Vereins. Ende letzten Jahres war ein Umzug in den neuen Standort notwendig, da das frühere Gebäude zu klein und baulich nicht mehr geeignet war. Auch am neuen Standort besteht weiterhin Investitionsbedarf, der zu großen Teilen durch Eigenleistung gestemmt wird.

Der Bedarf an Unterstützung ist weiterhin sehr hoch. Rund 650 Kundinnen und Kunden werden derzeit versorgt, hinzu kommt eine lange Warteliste, auch aus der Umgebung. Viele Rentnerinnen und Rentner, Alleinerziehende und jüngere Bedürftige nutzen das Angebot der Tafel. Die Warenzulieferung schwankt, größere Engpässe konnten bislang

jedoch vermieden werden. Ergänzend organisiert der Verein regelmäßig Veranstaltungen und Aktionen für den guten Zweck, die auch zur öffentlichen Wahrnehmung beitragen.

Herr Weyl, Vorsitzender des Vereins, machte im Gespräch deutlich, wie wichtig Rückhalt aus Politik und Gesellschaft ist: „Ohne den Einsatz unserer Ehrenamtlichen und die Unterstützung vieler Menschen wäre diese Arbeit nicht möglich. Der große Bedarf zeigt, wie wichtig die Tafel für Butzbach ist.“

Die FDP Butzbach dankt allen Helferinnen und Helfern sowie den Unterstützern der Tafel ausdrücklich. Ihr Einsatz ist ein unverzichtbarer Beitrag für den sozialen Zusammenhalt in der Stadt. Die Liberalen sehen es als klare Aufgabe der Kommunalpolitik, dieses Engagement zu stärken und die Rahmenbedingungen dafür zu schaffen, dass die Tafel ihre wichtige Arbeit auch in Zukunft fortsetzen kann.